
Bericht der Ratschlag VG

Die VG hat in nahezu identischer Besetzung den Frühjahrsratschlag in Köln und den 
Herbstratschlag in Frankfurt geplant und vorbereitet. Die VG hat sich zu regelmäßigen 
Telekonferenzen verabredet. Ein physisches Treffen gab es nur auf den jeweiligen Ratschlägen.

Für die Tagesordnung wurden Beschlüsse und Anregungen berücksichtigt. 
Die Tagesordnungen wurden dem Rat und Kokreis vor den Ratschlägen auf Sitzungen vorgestellt. 
Eine Nachbesprechung der Ratschläge findet ebenfalls in beiden Gremien statt.

Aus der bisherigen VG werden Sonja Taubert und Johannes Döring weiter mitarbeiten. Sie sind 
beide KK Mitglieder. Daher ist es sinnvoll wenn sich 2-3 Ratsmitglieder finden die in der VG für 
die jeweiligen Ratschläge mitarbeiten 


